

opusdei.org

Une opération d'urgence

L. G., Mexique

23/03/2012

Je venais d'apprendre chez mon docteur que j'avais besoin d'être intervenue d'urgence. En rentrant à la maison, je me suis arrêtée à la chapelle de l'Enfant-Jésus d'Atocha, la tristesse affichée sur mon visage. À l'entrée de cette église, j'ai vu des petites images. Je m'en suis approché : c'était la prière à saint Josémaria. Je ne connaissais pas ce prêtre, cependant, je me suis mise à

la lire et j'ai tout de suite compris que Dieu venait de le placer sur ma route. J'ai prié avec une grande ferveur [...]. Petit à petit, j'ai récupéré la santé et je n'ai plus besoin de me faire opérer. Il ne se passe pas un seul jour sans que je ne témoigne de saint Josémaria et ne diffuse sa prière.

.....

pdf | document généré
automatiquement depuis [https://
opusdei.org/fr-cd/article/une-operation-
durgence/](https://opusdei.org/fr-cd/article/une-operation-durgence/) (12/01/2026)